



かぶと山小だより

京丹後市立かぶと山小学校 令和6年度 12月号

■「かぶと山小HP」随時更新中です。ぜひご覧ください。



自他の成長に気付かせ 力強くほめること

11月2日(土)に開催を予定していた学習発表会ですが、当日の朝、大雨警報が発令され8時45分に下校することになったため、11月7日(木)に延期して行いました。急な変更にも関わらず、たくさんの方に参観していただき、素敵な発表会になりました。ありがとうございました。

発表会当日に向け、「自分たちで創りあげること」「みんなで力を合わせて取り組むこと」などを大切にどの学年もこの間一生懸命取り組んできました。練習を振り返って改善を重ね、学習発表会をやり切れたこと、仲間と助け合って成功に導けたことは、とても価値のあることだと思います。

また、お家で何度もセリフやダンスの練習をしている子もいました。がんばっている自分をお家の方からほめられ、励まされたことが子どもたちにどれだけ勇気と自信を与えていたか、当日の子どもたちの姿が物語っていました。子どもたちにとって、自分や自分たちの成長に気付き、実感することはなかなか難しいことです。それゆえに学校、家庭、そして地域で「あなたはこんなに伸びたよ」と力強く認め、ほめていくことで、子どもたちの自信に繋がればと考えています。

いよいよ12月。この取組で培った「仲間と助け合える安心感のある中で、自分たちでチャレンジしていくこと」を大切に、2学期の学習・生活を丁寧にやりきっていきます。

久美浜学園3・4年、SNS教育講演会(PTA)を実施

11月13日(水)にNIT情報技術推進ネットワーク(株)代表取締役 篠原嘉一氏にお世話になり、「スマホ」の講演会を開催しました。学園の3・4年生児童と中学生は午前中に、PTAは夜に実施しました。毎年最新の情報を話題にあげてもらっており、改めてゲームやスマホの使い方やネットに関わるトラブルの恐ろしさなどについて、振り返りながら聞くことができました。冬休みに入る前に、ご家庭でもルール等話題にあげていただければと思います。



久美浜学園の教育目標と目指す子ども像

- 1 学校教育目標
ふるさとを愛し 意欲的に学び やさしい心をもち 根気強く努力する子どもの育成
- 2 目指す子ども像
(1) 意欲的に質の高い学力を身につけようとする子ども
(2) 自ら正しく判断、行動し、豊かな心をもつ子ども
(3) 心身を鍛え、粘り強く最後まで、協力して取り組む子ども



12月の主な行事予定



2日(月)	PTA広報委員会 19:00	
3日(火)	児童会・生徒会合同会議	
4日(水)	民生児童委員会	
10日(火)	お弁当給食、読書旬間スタート (～12/20) 5年学年懇談会 19:00	
12日(木)	図書館ボランティア読み聞かせ	
18日(水)	通学班会	
19日(木)	6年生体験授業・入学説明会	
23日(月)	5時間授業 下校 14:20	
24日(火)	終業式(給食有) 下校 13:30 ※学校閉庁日：12/28(土)～1/5(日)	
7日(火)	始業式(給食あり) 下校 13:30	
9日(木)	書き初め大会 5時間授業 下校 14:20 スキー指導者打ち合わせ会議 19:00	
10日(金)	学園PTA一斉あいさつ運動	
23日(木)	大縄大会、PTA運営委員会 19:00	
24日(金)	6年スキー教室	
30日(木)	新1年生入学説明会	

1月の主な予定

学校外の人ともつながった11月

11/19【まるごと京丹後食育の日】

久美浜観光園の山岡怜亜さんに、米作りや農業への思い、人に感謝する大切さなどについてお話をいただき、一緒に給食を食べました。最後に歌のプレゼントもありました。(取組の様子が12/21～27までケーブルテレビで放送されます。)



11/25【人権講話】

峰山中学校の土田聡子先生に、視覚障害者マラソンの伴走についてお話をいただきました。伴走者を始めたきっかけや走る時の思いなどについてお話を聞いた後、代表者が、実際にマラソンで使うロープを使って伴走者とランナーの体験をしました。

